



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	6	07/02/2024	LEGISLATIVO

Morena plantea discusión bicameral

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, planteó en presencia de la candidata presidencial del oficialismo, Claudia Sheinbaum, que el debate para procesar las 18 iniciativas de reforma constitucional y dos de carácter legal presentadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador sea en conferencia bicameral, es decir, en conjunto con el Senado de la República.

Mier Velazco dijo que esa debe ser la ruta para el debate nacional.

“Hoy les quiero señalar y decirle a la doctora Claudia Sheinbaum, a mis compañeros, al presidente del partido, que lo haremos en conferencia, aquí está el senador Monreal, y vamos a trabajar las senadoras, los senadores, diputadas y diputados de la Coalición Juntos Hacemos Historia para sacar adelante este paquete de iniciativas.” (Eloísa Domínguez)